



## Standard & Poor's avala las finanzas estables de la BUAP

La **Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP)** recibió, por séptimo año consecutivo, la **calificación "mxA+"**, por parte de la **calificadora internacional de riesgo Standard & Poor's**.

Dicha **marca es otorgada** a las **instituciones u organismos** con finanzas sanas, liquidez positiva, bajo nivel de endeudamiento, así como pasivos circulantes.

Por lo anterior, **Alfonso Esparza Ortíz**, rector de la BUAP, **acudió** a las oficinas de la certificadora en **Nueva York**, y **se dijo contento**, pero con el **compromiso de seguir** manteniendo la **transparencia** en los **procesos financieros de la universidad**.

Cabe mencionar que la **BUAP** es la **única institución en América Latina** que **cuenta** con la **calificación de Standard & Poor's, Moody's y Fitch Ratings**.